



Bénédicte, chargée du mécénat

Collecter des fonds en faveur du CHU

Chargée du mécénat, Bénédicte Hérisse travaille à de la collecte de fonds en faveur du CHU, pour financer des projets pour le bien-être des patients ou qu'ils soient porteurs d'innovation pour construire l'hôpital de demain.

Vous avez dit « mécénat » ?

Le mécénat (ou « fundraising ») est un soutien libre et désintéressé, sans recherche de contreparties, en faveur d'une cause d'intérêt général. On parle aussi de plus en plus de « crowdfunding » ou financement participatif pour désigner une collecte de fonds opérée via une plateforme internet permettant à des contributeurs de choisir de financer directement des projets. De plus en plus d'hôpitaux publics se lancent dans l'aventure !

Le CHU dispose désormais de son propre fonds de dotation

Structure dédiée au mécénat créée en 2014, le fonds de dotation du CHU est un organisme à but non lucratif et agissant dans un but d'intérêt général. Il est doté de la personnalité juridique, dispose d'un budget propre et est soumis aux règles de gestion privée. Il permet à tous ceux qui le souhaiteraient de soutenir facilement l'hôpital dans ses missions, au service des patients. Chaque don permet, aux particuliers comme aux entreprises, de bénéficier d'une déduction fiscale. Le don en ligne est possible via le site internet du CHU. La démarche de mécénat s'inscrit dans le respect de l'intégrité des missions de l'hôpital public, de son cadre réglementaire, et en cohérence avec ses obligations d'employeur et d'acteur de santé sur son territoire. Pour faire connaître le fonds de dotation du CHU, nous

avons souhaité organiser une soirée annuelle à l'attention de nos partenaires. La première édition s'est déroulée le 15 juin dernier.

Au quotidien, une nouvelle aventure hospitalière !

Le mécénat n'est pas uniquement un apport de financement, mais bien un moyen d'établir un lien avec l'extérieur, avec certains patients ou proches reconnaissants aux équipes du CHU par exemple, mais aussi avec des citoyens engagés, qui souhaitent participer aux projets du CHU car ils se reconnaissent dans ses valeurs. Cela s'est démontré dans d'autres établissements lancés dans la démarche : le don génère une rencontre entre des personnes différentes, offrant une opportunité d'enrichissement humain mutuel.

Je suis ravie de prendre part à cette aventure : chaque jour, je rencontre différents professionnels du CHU qui m'exposent leurs projets, qui attestent de la créativité et de la dynamique de notre hôpital. Je rencontre également de nombreux donateurs potentiels, intéressés par notre démarche et qui ont à cœur de nous soutenir. En effet, si les actions des mécènes sont variées et leurs budgets divers, tous ont en commun une volonté d'agir sur leur territoire et de servir l'intérêt général. C'est captivant de participer à quelque chose qui se construit progressivement, un peu plus chaque jour !

En pratique

Pour plus d'infos : http://www.chu-nantes.fr/fonds_dotation

Contact

Bénédicte Hérisse au 82.839 ou par mail : benedicte.herisse@chu-nantes.fr